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ПУСТЬ РАСТУТ НАШИ ФЕРМЫ
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Много забот, масса дел у 
колхозных и совхозных жи
вотноводов в эти дни. От
личным проведением зимовки 
скота стремятся они , встре
тить предстоящий Пленум 
ЦК КПСС.

А между тем из-за халат
ности, беспечного отношения 
к  делу со стороны отдельных 
руководителей имеются случаи 
болезней и падежа телят, 
поросят, ягнят. Правление 
Дальне-Песоченского колхоза 
(председатель тов. Каталев) 
не проявило должной заботы 
об утеплении дворов, плохо 
организовало в начале зимов
ки приготовление кормов. В 
результате этого — гибель 
телят и ягнят. ;

Успешное проведение зи-;

телями, за самими раоотникл- 
ми ферм.

Пополнение общественны с 
ферм должно идти и за счет 
покупки телят у колхозников, 
рабочих и служащих. ' Пра
вильно поступило правление 
Поздняковского колхоза, ко
торое вопрос покупки телят 
у населения рассмотрело на 
специально собранном для 
этого заседании правления. 
Оно заранее определило, ког
да и сколько будет покупать 
молодняка, за счет каких 
средств.

Обязанности ветеринарно- 
зоотехнических работников — 
еще лучше организовать 
кормление и содержание на

рождающегося молодняка.
Все свои знания, опыт, умении 
использовать для иредупреж 
дения заболеваний, правиль
ного содержания приплода 
животных.

Значительную помощь жи
вотноводам могут оказать па
сты содействия партийно-го
сударственному контролю.
Надо выявлять все беспоряд
ки на фермах, добиваться их 
устранения.

Пусть растут и крепнут 
наши животноводческие фер
мы! Получение хороших при
плодов и их полная сохран
ность явятся лучшим подар
ком работников обществен
ного животноводства Родине.

Д сутки сходят с поточно-узловой 
\ линии, установленной в мастер- 
f  ской Калининского отделения 
1 «Сельхозтехники». Здесь осуще

ствлена специализация всех 
ремонтных работ. Производи
тельность труда рабочих повы
силась в четыре раза. На тех 
же производственных площадях 
теперь ежемесячно ремонтиру
ются 90-100 двигателей вместо 
15-20.

Краткие сроки ремонта, высо
кое качество, надежность, невы
сокие затраты труда и средств 
— вот главные преимущества но
вой технологии.

На снимке: комсомолец вле- 
сарь-сборщик Геннадий Локтев 
за ремонтом дизеля на поточно
узловой линии. *

КАЛ И Н И Н С КА Я  ОБЛАСТЬ.
Восемь отремонтированных ди
зельных двигателей , каждые

Фото II. Чамова.

Фотохроника. ТАСС. 

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН СОЕДИНЯЙТЕСЬ?

мовки скота решают кадры.;
|Долг правлений состоит в! 

том, чтобы создать животно-; 
водам все условия работы, £
проявить заботу об их куль-; 
турных и бытовых нуждах. ! 
Падеж телят в Полдеревском; 
колхозе не случаен. Много! 
раз животноводы обращались; 
ч правление с просьбой завез-! 
ти биомицин, наладить изго " 
товление хвойной муки и сен-g 
ного настоя, и всегда их за-!, 
просы оставались без внима-; 
ния. Сами работники ферм не! 
получили причитающуюся; 
денежную оплату с октября! 
прошлого года. В

Плохо заботятся о сохране-! 
яии молодняка правления! 
Ягодского, Благовещенского,.* 
Осиповского колхозов. ;

Правления колхозов, пар-! 
тинные организации должны ; 
принять все меры к тому,! 
чтобы не допустить гибели; 
молодняка. Каждый ■ случай; 
падежа считать чрезвычай-! 
ным явлением, разбирать на; 
заседаниях правления причи-! 
ны его, понуждать виновных; 
в нем возмещать ущерб. *

Передовые артели с начала; 
зимы применяют биомицин,! 
искусственное молоко, сенной; 
и хвойный настой. Все это; 
несложно делать и в других! 
колхозах. Дело за руководи-*
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Навстречу февральскому Пленуму ЦК КПСС

Взятый рубеж удержим
Воодушевленный решениями 

декабрьского Пленума коллек
тив Кумовского лесопункта по
ставил перед собой задачу за
крепить успехи, достигнутые 
в прошлом году.

С первых дней нового года, в 
лесу развернулась напряженная 
работа. Еягедневни лесопункт 
вывозит иа нижний склад лесо- 
торфоуправления , вместо 210 
кубометров, установленных за
данием, по 270— 280. В резуль
тате напряженного труда январ
ское задание перевыполнено. 
Коллектив лесопункта дал стране 
7916 кубометров древесины. Это 
на 1800 кубометров больше за
дания, предусмотренного планом.

Особенно успешно трудились

комплексные бригады мастер
ского участка И. П. Штырова. 
Первыми, среди них закончили 
месячный , план бригады А. М. 
Назарова и II. С. Белова.

Б. ЛЕВИН, 
техкврук лесопункта.

Под будущ ий урож ай
Много сейчас работы у членов В  настоящее время колхозники 

полеводческих бригад Ефремов- продолжают вывозить навоз на 
ского колхоза. поля. За день они доставляют

Все 160 центнеров семян пол- на лошадях по 20—22 тонны ор- 
ноегью доведены до посевных ганических удобрений, 
кондиций, на поля вывезено п С. ЗЫ БИ Н ,
сложено в штабеля около 800 бригадир полеводческой
тонн навоза и 3900 тонн торфа. бригады.

Замечательный тру
довой подарок готовят 
предстоящему Пленуму 
ЦК КПСС сталепла
вильщики первого мар - 
теновского цеха метал
лургического завода. 
Они досрочно выполни
ли январское задание 
и выплавили тысячи 
тонн сверхплановой 
стали.

СТАЛЬ-РОДИНЕ
Свои высокие темпы 

сталеплавильщики не 
снижают и в феврале. 
А 4 февраля коллектив 
цеха одержал новую 
трудовую победу. Вме
сто девяти плавок вы
пущено двенадцать, 
выплавлены сотни тонн

стали сверх устано.н 
ленного задания и  сэко
номлено 50 тонн услов
ного топлива. В этот 
день значительно опе
редили график бригады 
сталеваров, руководи
мые В. Зайцевым, 
Н. Пичугиным, А. Тро

шиным, Ф. Никишиным, 
А: Проторским, М. Рван- 
цевым.

Соревнование за 
сверхплановый выпуск 
стали в честь февраль
ского Пленума ЦК 
КПСС продолжается.

А. ЛИЧНОВА, 
нештатный коррес

пондент газеты 
"Новая жизнь».

$ Е Г О  С Т А Н О К  Н Е  З Н А Е Т  П Р О С Т О Е В  •
В  кроватном цехе промкомбината 

замечательно трудится сверловщ ик 
А льберт Дворянкин. Сменные задания 
он выполняет на 110 —  120 процентов. 
В ы пускаем ая  им продукция не требу
ет проверки контролерами О Т К  — она 
всегда хорошего и отличного качества.

Руководители цеха и товарищи по 
работе тепло отзы ваю тся о А . Дворян- 
кине. У важ аю т сверловщ ика за его 
трудолюбие, за постоянную готовность 
передать свой опыт малоопытным то 
варищам, за активное участие в об
щ ественной работе.

—  Молодец! —  говорят они. — Его 
станок не знает простоев. Только за 
готовками обеспечивай вовремя. А  за 
сверловщ иком дело не встанет.

Коллектив кроватного цеха с че 
стью  выполнил задание пятого года 
семилетки. Хорош ие рубежи наметил 
и в 1964 году. Рад уется  этим успехам 
сверловщ ик Альберт Дворянкин. Ведь 
в каждой, пусть и небольшой победе, 
есть частица и его труда.

Н а снимке: сверловщ ик Альбепг
Дворянкин.

Ф о т о  И .  М И Н К О В А .
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Н а  п о л я х  о ж и в л е н н о
В  разгаре зима, а на нолях М алыш евского 

колхоза чувствуется  оживление. Сюда каждый 
день поступают десятки тонн удобрений.

Вот, тяжело урча, идут по полю самосвалы 
-'Сельхозтехники», груженные торфом. А  сира 
ва от конного двора движется вереница лош а
дей. Это ездовые Д. П . Никифорова, П . И. 
Цаплева, А . Д. Кр ы лова  и Т. И . Цырульнико- 
ва везут навоз.

Все  поступившие на поля удобрения комцо 
стирую тся и складываю тся в штабеля. Этим 
делом заняты  лучш ие полеводы первой бригады 
М . А . Гусько ва , М . М . Анисимова, Е . А . Цы- 
рульникова и другие.

Ф .  Х Р У Н К О В ,
председатель колхоза.

Вилы— колхозам и совхозам
Высокие рубежи на шестой стили 65 тысяч■ сверхплановых 

год семилетки наметили вило- вил.
прокатчики металлургического 
завода и с первых же дней ян-

Коллектив смены во главе 
с В. Г1. Спириным только за

варя включились в соревнов.г- пять дней февраля выпустил 
ние за сверхплановый выпуск
продукции. В  январе они уло
жились в плановые коэффици
енты расходов металла и выпу-

4600 вил сверх установленного 
задания.

Т. Б ЕЛ Я ЕВ А .



Одной из важных задач чле
нов бюро и лично секретаря 
партийной организации является 
вовлечение в активную общест
венную деятельность всех членов 
и кандидатов в члены КПСС. 
Формой этой работы и является 
партийное поручение, выполне
ние которого должно быть обя
зательно для каждого коммуни
ста. Это уставное правило стало 
законом деятельности членов 
бюро партийной организации 
Благодатовского колхоза.

В  нашей организации, как и во 
-многих других, есть коммунисты 
более активные и менее актив
ные. И вполне закономерно, что 
тот, кто любит общественную 
работу, занимается ею с увлече
нием, тому и дается больше 
партийных поручений. Однако это 
нисколько не должно снимать 
с других коммунистов ответст
венность за участие в повседнев
ной работе среди широких масс 
колхозников. Ряды партийного 
актива мы стараемся расширять, 
привлекаем к производственной и 
общественной жизни всех своих 
коммунистов, каждому даем но
сильное, с учетом его способно
стей и склонностей, партийное 
поручение.

Следует сказать и то, что не 
каждый коммунист нашей пар
тийной организации может с ус
пехом выполнить любое партий
ное поручение. Один хорошо 
проведет беседу или прочитает 
тот или иной доклад, но не су
меет провести какую-либо орга-

Заочный семинар секретарей парторганизаций

Партийное поручение
низаторскую работу, и наооорот. 
Значит в подборе партийных по
ручений надо подходить индиви
дуально, отдельно к каждому 
коммунисту. Так мы и поступаем. 
Стцрый коммунист А. Е. Левкин, 
например, может хорошо разъяс
нить постановление партии, воо
душевить колхозников на высо
копроизводительный труд, но не 
сумеет прочитать квалифициро
ванной лекции . или доклада. 
Партбюро и не поручает их ему, 
а ограничивается заданием ве
сти короткие беседы или гром
кие читки газет. Тов. Левкин 
стал хорошим агитатором среди 
животноводов.

Или другой пример. Заведую
щий благодатовской М ТФ И. Ф. 
Лапин — молодой коммунист. 
Если поручить ему беседу в по
леводческой или тракторной бри
гаде, с заданием справится пло
хо. А вот у себя на ферме среди 
животноводов он является по-, 
стоянным беседчиком и организа
тором. Такой же особый подход 
мы делаем к коммунисту брига
диру трактцрной бригады А. Г. 
Рыжову. Среди механизаторов 
он стал пламенным агитатором, 
активно развернул там общест
венную работу.

Поручили как-то тов. Рыжову 
лично заняться воспитанием мо
лодых трактористов А. Морозо
ва, И. Сединькова и В. Савчихи- 
ца, которые робко брались за де
ло, слабо знали машины, а за 
повышение своих деловых ка
честв не брались. Через полгода 
молодых трактористов как под
менили: они встали в общую ше
ренгу механизаторов, и сейчас 
их не отличишь в работе от ста
рых трактористов.

Часто приходится давать ком
мунистам производственное по
ручение. Некоторые секретари 
парторганизаций скажут, что это 
не партийное поручение. Я Дру- 

■ гого мнения. Вся деятельность 
партийной организации подчине
на производству, направлена на 
его улучшение. Коммунист — 
это не просто хороший работник, 
он должен быть и хорошим ор
ганизатором. И партийная орга
низация должна помочь ему в 
этом, дать ему поручение по 
душе, по его способности. По
этому мы не считаем ошибкой, по
ручая ветфельдшеру коммунисту 
Г. А. Маркину разъяснить жи
вотноводам, что такое кормовая 
единица, что такое белки, вита
мины и т. д., хоть это и его

служебная обязанность. Партий
ное •поручение дисциплинирует 
человека, заставляет его взве
шивать свои общественные и 
производственные действия, чув
ствовать ответственность перед 
партией.

Зная организаторские способ
ности тов. Маркина, партбюро 
поручило ему недавно разобрать
ся в причинах нарушения распо
рядка дня на МТФ, правильно 
организовать труд доярок. И 
коммунист с честью справился с 
поручением. Теперь животноводы 
ту же работу успевают делать 
вовремя. У них появилось время 
когда' следует пообедать, нахо
дятся часы и для отдыха.

Производственные поручения 
мы даем и председателю колхо
за И. П. Рыжову и его замести
телю И. С. Фролову. Знаем, что 
от этого вреда никакого не бу
дет, а пользы много.

Партийную работу в колхозе 
мы обязательно планируем. Ко
нечно, в плане нельзя отразить 
все поручения 35 коммунистам. 
Для этого у бюро есть специ
альный журнал партийных пору
чений, в котором ведется учет 
общественной работы каждого 
члена и кандидата в члены

КПСС. Такие партийные нагруз
ки, как чтение лекций и докла
дов, подготовка вопросов на со
брание и заседание бюро, отра
жаются в плане работы.

Партийное поручение — не 
самоцель. Это одна из форм пар
тийной работы, важное средство 
воспитания коммунистов. По
этому главное не в формально
сти дачи поручения, а в его вы
полнении, в пользе этой нагрузки 
для общего дела. Мне кажется, 
что нельзя нам, секретарям парт
организаций, забывать в связи с 
этим и о другом. Выполнять по
ручение партийной организации 
коммунистов обязывает Устав 
КПСС. Но вместе с этим партия 
требует от каждого своего члена 
постоянно проявлять личную ини
циативу в_ общественной жизни. 
Сообразуясь с обстановкой, ком
мунист часто должен действовать 
самостоятельно, без поручения. 
Ему, например, не нужно специ
ального поручения, чтобы высту
пить против того или иного об
наруженного недостатка, чтобы 
ответить на интересующие 
вопросы товарищей по работе, 
позаботиться об их нуждах й 
т. д. Его к этому обязывает пар
тийный долг. А чтобы все ком
мунисты честно несли свое высо
кое звание, нужна повседневная 
воспитательная работа. В этом 
тоже обязанность членов бюро и 
секретаря парторганизации.

М. ГЕРА С ЬКИ Н , 
секретарь парторганизации 

Благодатовского колхоза.

Содружество культпросветработников

РЯЗАНСКАЯ ОБЛАСТЬ. В 
программу производственного 
обучения в Стара Киструссной 
средней школе Спасского
района включена подготовка
учащихся по специальности 
лаборант-агрохимик.

Весной и летом школьники 
пройдут практику в передо
вых хозяйствах, а после 
окончания школы смогут ра 
ботать лаборантами-агро- 
химиками в колхозах, совхо 
зах, контрольно-семенных ла 
Мораториях.

На снимке: директор шко
лы Н. М. Фиалкин проводит 
лабораторные занятия по агро 
химии с группой девяти
классниц.

Фото А. Князева.
Фотохроника ТАСС.

В д о м о у п р а в л е н и и
На днях в детской комна

те дома № 34 первого домо 
управления металлургичесно 
го завода было особенна 
оживленно, Здесь перед со
бравшимися родителями с 
лекцией о значении химии в 
быту выступила директор 
школы № 9 Н. И. Михеева.

Г. ВАСИЛЬЕВ.

Интересный семинар работни
ков сельских очагов культуры 
состоялся недавно во Дворце 
культуры металлургов. В отли
чие от ранее проводимых семи
нарских занятий на этот раз за
ведующие сельскими библиотека
ми, клубами, директора Домоз 
культуры, художественные руко
водители учились на практике у 
работников культпросветучреж- 
денйй города.

Заместитель секретаря пар
тийного комитета производствен
ного управления Б. П. Калинин
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рассказал участникам семинара 
об итогах работы декабрьского 
Пленума ЦК КПСС и задачах 
культпросветработников; Худо
жественный руководитель. Дворца 
культуры металлургов А. М. 
Мозглякова практическим показом 
учила сельских культпросветра.’ 
ботников, как организовывать 
работу кружков художественной 
самодеятельности.

Руководитель драмкружка 
П. П. Плаксин рассказал о под 
готовке одноактной пьесы в 
сельском клубе. Он же расскг

зывал и показывал, как правиль
но, интересно и содержательно 
проводить вечер отдыха колхоз
ников.

С докладом о работе сельских 
очагов культуры по улучшепжю 
антирелигиозной работы высту
пил внештатный лектор горкома 
КПСС тов. Тюсов. Сельские 
культпросветработники прослу
шали также лекцию о междуаг 
родном положении.

И. СЕНЬНИН, 
зав. районным отделом 

культуры.
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Учатся работники сельского хозяйства
пРИ ПАРТОРГАНИЗАЦИИ Мотмос- 

ского отделения совхоза «Вык- 
Ё еунский» в текущем учебном году в се~ 
~ ти партийного просвещения функциони- 
Е рует начальная экономическая школа. 
Е Занятия в ней, как и положено, нача- 
Е лись с 15 октября.
Е Эта форма учебы была введена здесь
Е впервые. Она глубоко заинтересовала 
Е слушателей, пробудила огромную тягу к 
£ знаниям, к изучению экономики произ- 
Е водства и методов наиболее расчетливого 
Е ведения хозяйства.
Е Повышение интереса у слушателей к 
Е партийной учебе объясняется еще и тем, 
~ что пропагандист В. И. Захаров, он же 
Е управляющий отделением совхоза, доволь- 
Е но удачно применяет методы преподава- 
Е ния изучаемого материала.
Е Двадцать два слушателя школы, среди

_Е которых более ■•половины беспартийных, 
Е исключительно аккуратно посещают за 
Е нятия и активно участвуют в их прове- 
Е дении. На прошедших занятиях уже изу- 
Е чены темы; «Итоги июньского Пленума 
Е ЦК КПСС», «Основные и оборотные сред- 
Е ства», «Нормирование и оплата труда», 
Е «Планирование колхозно-совхозного про- 
Е изводства».
Е Ставя перед собой задачу тесной связи 
Е изучаемого материала с производствен- 
Е ной деятельностью, пропагандист на 
Е каждом занятии широко использует фак- 
Е ты и примеры, взятые из жизни своего 
= отделения или совхоза. Например, при 
Е изучении темы «Себестоимость продукции
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и рентабельность совхозно-колхозного про
изводства» он рассказал слушателям о себе
стоимости одного центнера сахарной 
свеклы.

— У нас в отделении еще высоки за
траты на производство этой культуры. В 
прошлом году на каждый центнер свек
лы они составили свыше двух рублей, 
в то время как плановая себестоимость 
одного центнера установлена в размере 
одного рубля 93 копеек. — Поэтому, — 
отметил тов. Захаров, — я старался 
сконцентрировать внимание слушателей 
на том, чтобы не только довести себестои
мость центнера сахарной свеклы до 
плановой, но и добиться еще большего 
снижения ее.

— В этом году, • — продолжает он, — 
посевы сахарной свеклы мы будем произ
водить с маячными культурами, в част 
пости, с гречихой. Что это^нам может 
дать? Гречиха уже через три— четыре 
дня обозначит рядки посевов свеклы, а 
это даст возможность, не допуская по
вреждения ростков свеклы, применить на 
шаровке и букетировке вместо ручного 
труда механизмы, добиться снижения за
трат на'этих операциях и начать эти 
работы намного дней раньше, чем они 
производятся без маячных культур.

В качестве наглядных пособий слуша
тели пользуются на занятиях техноло
гической картой по выращиванию сель
хозкультур, бухгалтерскими данными о 
производственных затратах на выполне
ние тех или иных работ. Эти наглядные _
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пособия позволяют слушателям на собе
седованиях глубже уяснять вопросы рен
табельности и себестоимости.

Особую активность на занятиях про
являют И. Ф. Липатов, П. Я. Саратовцев, 
К. В. Белавин, Н. И. Ладенкова, А. И. 
Беспалова, Л. И. Сметанина. Некоторым 
из них пропагандист поручает выступать 
на занятиях с обобщенными рассказами, 
по той или иной теме. Так, например, к 
очередному занятию бухгалтер отделения 
Л. И. Сметанина сделает рассказ по теме: 
«Учет и отчетность в совхозно-колхозном 
производстве».

До конца учебного года в школе будут 
изучены темы: «Хозяйственный расчет 
на предприятии», «Финансовое хозяйстзо 
совхозов и колхозов», «Анализ хозяйст
венной деятельности» и другие.

Уже теперь партийная учеба дает своп 
плоды. Слушатели начали глубже вни
кать в производственную жизнь отделе
ния, бережнее относиться к сельскохо
зяйственной технике и другим матери 
альным ценностям.

— Сейчас каждый случай нарушения 
трудовой или производственной дисцип
лины подвергается коллективному обсуж
дению, — - говорит тов. Захаров.

Забота об общественном добре, вдум
чивый подход к любому делу — такова 
характерная черта, которая за последнее 
время начинает все ярче проявляться у 
рабочих и служащих отделения совхоза.

В. ЯКОВЛЕВ.



РЕЗЕРВЫ? ОНИ ЕСТЬ!
Коллектив железнодорожников 

металлургического завода в 1963 
году план грузоперевозок вы 
полнил на 101 процент. Пере 
выполнены задания по ремонту 
паровозов и вагонов, проведены 
в жизнь несколько мероприятий 
по улучшению хозяйства цеха. 
И все же в цехе имеется целый 
ряд неиспользованных резервов. 
Если в целом план грузоперево
зок перевыполнен за .счет увели
чения перевозок по нормальной 
колее, то по узкой колее план 
выполнен всего лишь на 98,7 
процента. Эта цифра насторажи
вает, если учесть, что в прошлом 
году вагонный парк узкой колеи 
значительно пополнился.

В чем кроются причины не~ 
; удовлетворительной работы цеха 
по узкой колее? Дело в том, что 
на протяжении- всего года «боль
ных^ вагонов было" значительно 
выше плана. В декабре нуждаю
щихся в ремонте составляло в 
три с лишним раза больше, чем 
планировалось. Видимо, хозяист 
вениые руководители с этим 
свыклись. Если раньше они 
ссылались на нехватку материа
лов, то в конце года жалоб быть 
не могло, ибо запчастей и мате
риалов имелось в достатке. Не 
хватает одного: ответственности 
за создавшееся положение.

Очень часто на оперативных 
совещаниях у начальника цеха 
движенцы заявляют, что паро
возники недодали столько-то 
паровозов в работу, вышли из 
строя мотовозы, тепловозы и 
■т. д. Только в декабре по вине 
паровозников не были отправле 
ны из леса 13 поездов. При лю 
бых разговорах с машинистами 
можно услышать, что ремонт ло
комотивов некачественный, а до
казательств к этому нет. Обычно 
старшие машинисты локомотивов 

.за выполненный ремонт локомо
тивов не расписываются. Реак
ция в цехе на такие явления 
■обычная: как будто бы ничего 
особенного не происходит.

Систематически не выполняет
ся линейный и внутризаводской 
оборот вагонов, низкий коэффи
циент маневровой работы. Только 
в декабре и начале января было 
около 40 случаев задира осевых

вагонных шеек, отмечались сходи 
с рельсов паровозов, вагонов, раз
рывы поездов и разрез стрелок. 
Все это свидетельствует о небла
гополучии на отдельных участ
ках работы цеха.

Есть ли возможности и усло
вия для улучшения работы и бо
лее полного использования внут
ренних резервов на транспорте? 
Безусловно, есть. В цехе имеется 
девять инженеров, несколько 
десятков дипломированных тех
ников, большое количество ква
лифицированных рабочих. Л 
сколько передовых людей произ
водства, таких, как машинисты
А. Орлов, В. , Смирнов, Б. Буда
нов. Всех их не перечислишь, их 
не одна сотня, они есть на всех 
участках. Эти люди способны 
творить чудеса. Дело будет за
ключаться прежде всего в том, 
как хозяйственное руководство 
служб и партбюро организуют 
эту силу на борьбу за использо
вание резервов.

В цехе большинство началь
ников служб высказывает мне
ние, что в интересах дела нуж
но старших кондукторов подчи
нить административно начальни
ку вагонной службы. К сожале-

иию, начальник цеха тов. Попов 
придерживается формальной сто
роны этого вопроса, и старшие 
кондуктора находятся в подчине
нии начальника движения. В 
итоге — неразбериха с затравкой 
шеек осей и другими поломками 
вагонов в пути следования.

Систематически не выпол
няется оборот вагонов как ли
нейный, так и заводскодг. Руко
водители службы движения не 
принимают мер, направленных на 
улучшение оборота вагонов, 
ссылаясь всегда на ЛТУ, что, } 
мол, оно передерживает вагоны 
под погрузкой.

Для того, чтобы использовать 
внутренние резервы, необходимо 
прежде . всего укрепить трудовую 
и производственную дисциплину, 
повысить чувство ответственности 
руководителей за порученное де
ло. Нужно, чтобы партийная ор
ганизация цеха приложила все4 
свои усилия на улучшение орга
низаторской работы, на подъем 
инициативы и более активного 
участия в раскрытии резервов и 
их реализации.

А. НОНОПЛЕВ, 
нештатный корреспондент 

«Новой жизни».
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Сотни километров прошел 
по пастбищам за двенадцать 
лет чабан совхоза «Аркал- 
динскии» Семипалатинской 
области, ударник коммунисти
ческого труда Еажигирен 
Молкаев. Из Года в год моло
дой чабан добивается хоро
ших результатов. Только в 
прошлом году от каждой 
сотни овцематок он сохранил 
и передал в другие отары по 
147 ягнят.

В первом отделении совхо
за создана школа передового 
опыта, которую возглавил 
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- коммунист К. Молкаев. В 
Алма-Ате издана книга, в ко
торой передовой чабан рес
публики Е. Молкаев расска
зывает об опыте своей рабо
ты.

Кажигирей соревнуется со 
знатным чабаном из Гурьев' 
ской области Саканом Даулет' 
калиевым.

На снимке: Кажигирей <,
Молкаев.

Фото В. Утешева.

Фотохроника ТАСС.
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I Рабкооочский 
рейд

Для успешного выполнения 
поинятых декабрьским Пленумом 
ЦК КПСС решений о развития 
химической промышленности и 
утвержденного сессией Верховно
го Совета СССР народнохозяй
ственного плана на 1964— 1965 
годы потребуется много металла. 
Решение поставленной задачи во 
многом будет зависеть от того, 
насколько правильно, по-хозяй
ски используется каждый кило
грамм металла, особенно если 
учесть масштабы его расхода в 
машиностроении и в строитель
стве.

На днях рейдовая бригада га
зеты «Новая жизнь» побывала в 
ряде цехов завода ДРО. Рабко
ры познакомились, как на пред
приятии используется металл, 
принимаются ли меры к его эко
номии. Вот что они увидели.

В Н А Д ЕЖ Д Е  НА К О Н В ЕЙ Е Р
Мы в первом цехе. Любуемся 

работой штангового конвейера,

БУДУТ ЛИ МАШИНЫ ДЕШЕВЛЕ?
(На заводе ДРО нерационально расходуют металл)

В блокнот  агитатору
Г"1 О П РО И ЗВО Д СТВУ искусственных и синтетических 

волокон наша страна сейчас занимает четвертое ме
сто в мире и второе место в Европе. В 1962 году в СССР 
было произведено искусственных и синтетических волокон на 
душу населения 1,3 килограмма, в Японии — 6,4, в Ф Р Г  — 
6,2, в СШ А — 5,4, в Англии — 5,3, в Италии — 5,1 кило
грамма.

В 1970 году намечается довести выработку химических 
волокон до одного миллиона 350 тысяч тонн против 310 
тысяч тонн, выработанных за минувшие пять лет. Удельный 
вес химических волокон в балансе текстильного сырья стра
ны возрастает за семилетие до 38,5 процента.

Q  А П О С Л ЕД Н ЕЕ  время в нашей стране получает раз- 
аитие производство нетканых материалов, широкие 

возможности которого возникли с развитием химии. Произ
водительность оборудования при выработке нетканых тек
стильных материалов вязально-прошивным способом в 10— 
12 раз, а при клеевом способе в 00—70 раз выше, чем при 
получении аналогичных материалов на челночных ткацких 
станках.
Г-Л 1962 ГОДУ выпущено 288 милионов пар обуви на 

подошве из искусственной кожи. Если бы вся эта 
обувь была изготовлена из натуральной кожи, то для этого 
потребовалось бы более 10 миллионов шкур.

L J  А ОСН ОВЕ широкого внедрения химических мате
риалов в 1970 году по сравнению с 1963 годом будет 

доведен рост производства: тканей до 12 миллиардов 300 
миллионов метров, то есть почти в 1,5 раза; чулочно-носочных 
изделий до 2 миллиардов 200 миллионов пар, почти в два раза;
бельевого трикотажа до 1 миллиарда 600 миллионов штук, 
или почти в 3 раза; верхнего трикотажа до 400 миллионов 
штук, то есть в 3 раза; обуви до 650 миллионов пар, почти 
в «,5 раза больше, чем в минувшем году.

котопыи не только убирает 
стружку из пределов цеха, но и 
перемалывает её. Хорошо приду
мано. С пуском конвейера от
няла надобность в железнодо
рожных вагонах, освоболились 
люди и повысилась культура 
производства. Нашу беседу не
ожиданно прервал подошедший 
карусельщик И. М. Захаров.

— Смотрю на вас и вижу— 
записываете что-то, восхищае
тесь, что стружка сама идет, — 
говорит Николай Михайлович.— 
Но станочники не очеиь рады 
этому.

—Так неужели вы против ме 
ханизации? —• спрашиваем мы.

— Наоборот, рабочие с радо
стью принимают каждое новше
ство, будь это шагающий кон
вейер или штанговый. Не о том 
речь. Другое беспокоит. Металла 
в стружку много перегоняем. 
Вот посмотрите хотя бы корпус 
кормодробилки. По технологии 
припуски на их обработку преду
смотрены большие, да литейщики 
еще увеличивают. В каждом 
корпусе на 30—40 килограммов 
больше металла, чем в чертеже 
указано. Видимо, на наш кон
вейер надеются. Узнали, что 
стружка у нас машиной уби
рается...

— Сколько таких корпусов вы 
в январе делаете? — спрашива
ем заместителя начальника цеха 
Н. Ф. Курицына.

— Пятьсот.
Не трудно подсчитать, сколько 

металла перегоняется в стружку 
только на одном изделии, если 
пятьсот перемножить на сорок. 
Посмотрим теперь на детали 
для различных дробилок. Подхо
дим к строгальному станку 
JVb 941. Знакомимся со строгаль
щиком Н. В. Костюковым. Уз
нав о причинах нашего прихода, 
он с возмущением произносит:

— О чем только думают в от
деле главного металлурга? За
чем понадобились такие припу
ски на обработку? Время дорогое 
тратим, металл в стружку пере
гоняем. Шутка ли пять с поло
виной смен подряд челюсти стро
гали. Вот обратите внимание на 
эти детали, — показывает Нико
лаи Васильевич на одновременно 
оораоатываемые пять челюстей. 
— Из них только одна более 
подходящая. А эти?

Правы рабочие. В экономии

металла они видят крупный ис
точник дальнейшего увеличения 
выпуска дробильных машин, хи
мического оборудования и раз
личных заказов для тружеников 
сельского хозяйства. А вот со
трудники отдела главного метал
лурга, видимо, придерживаются 
другого мнения. И не случайно 
цапфы для роликомаятниковых 
машин, ползуны для щековых 
дробилок, станины, корпуса и 
кольца для конусных устанозок 
и другие отливаются и поступи 
ют в цех с очень большими 
припусками. Видимо, надеются 
на штанговый конвейер.

П РА ВЫ  РА БО ЧИ Е
При посещении седьмого цеха 

мы обратили внимание на груды 
стружки, разбросанной возле то
карных станков.

— Убирать не успеваем, — жа 
луется мастер Г. М. Макаров.— 
А виноваты снабженцы. Вот по
смотрите на втулку для вибро
грохота. По техническим усло
виям она не требует наружной 
обработки. Но из-за отсутствия 
76-миллиметрового металла при 
ходится делать из 80-миллимет
рового. А их на программу тре
буются тысячи.

Любуемся работой токаря Зои 
Лепилиной.

— Вам это нравится? — спра
шивает девушка, показывая на 
только что снятую деталь.

— Ничего не скажешь, отделоч- 
ка что надо.

—А знаете, во что обходится 
такая деталь? — и тут же пояс
няет. — Ее толщина 40 милли
метров, а точим из 56-миллимет 
рового прутка. Подумать только, 
16 миллиметров в стружку пере
гоняем. Потребность в этих дета
лях очень велика. На одну ма
шину их нужно 80 штук, а на 
месячную программу — три ты
сячи.

Примерно такие же претензии 
высказали токари Антонина Пат- 
кова, Галина Чанова и другие. 
Не о зарплате беспокоятся ста
ночники. За лишнюю, не преду
смотренную по технологии рабо
ту им выписывают доплатные 
наряды.

—Станки перегружаем беспо
лезной работой, время теряем, 
народное добро портим, — жа
луются станочники. — Это же 
большие тонны стали. Обидно за 
тех, кому положено заботиться

об экономном расходовании ме
талла.

Тысячу раз правы рабочие.
ВС ЕГД А  ЛИ  П О ВИ Н Н Ы  

С Н А БЖ ЕН Ц Ы ?
В первом и особенно в седь

мом цехах мы слышали много 
нареканий в адрес отдела мате
риально-технического снабжения. 
И вот мы в кабинете начальника 
этого отдела А. Н. Рождествен
ского. 4

—Да, — признается Александр 
Николаевич. — Претензии кол
лективов цехов справедливы. 
Мы знаем, что очень много ме
талла перегоняется в стружку, 
но Аделать ничего не можем. Вот 
смотрите, на февральскую про
грамму заводу требуется около 
50 профилей различного металла. 
Из них круг диаметром 40 мил
лиметров — 5 тонн. То же самое 
можно сказать и о кругах диамет
ром 42, 48, 50, 56, 60 миллимет
ров. Но норма загрузки самого 
маленького вагона 20 тонн. Зна
чит, волей-неволей приходится 
выбирать один какой-то профиль 
и загружать им вагон.

— Есть ли выход из этого по
ложения? — поинтересовались 
мы.

— Есть, — отвечает тов. ’“Рож 
дественский. — Нужно, чтобы 
отдел главного конструктора по
больше занимался унификацией 
деталей. Было бы хорошо, если 
бы конструкторы из четырех 
профилей выбрали один. А этого 
как раз и не видно. Вот поэто
му мы и вынуждены давать це
хам металл не такой, какой тре
буется для программы.

Слов нет, машиностроители 
проводят большую работу по 
экономии металла, заметно повы
шают коэффициент его исполь
зования, снижают вес выпускае
мых машин. Но резервов эконо
мии еще непочатый край. Нуж 
но найти их и пустить в дело.

Рейдовая бригада: И. БУДАР-
ГИ Н —строгальщик цеха J\T« 1,
А. Ф Е Ф Е Л О В  — токарь це
ха №  7, А. О БЫ Д ЕН  НОВ — 

спец. корр. газеты «Новая 
жизнь».
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Наша переписка с читателем

Поселок Новый Лашман 
Благодатовского сельсовета 

Ф. И. Чурипину
Вы обратились в редакцию 

газеты «Новая жизнь» с 
просьбой выяснить причину 
задержки получаемой вами 
пенсии за январь текущего 
года. «Пенсию я получаю в 
первой декаде каждого меся
ца. Но прошло уже более 
двух недель после этого сро
ка, а пенсию за январь ме
сяц мне еще не принесли»,— 
говорилось в вашем письме.

Установлено, что задержка 
в высылке пенсии произошла

по причине, имеющей для
этого достаточно оснований.

6 января текущего года
вашему сыну исполнилось 18 
лет. В связи с этим работни
кам райсобеса нужно было
в вашей пенсии сделать пере
расчет по семейной надбавке, 
которую вы получали на сы
на. Сейчас пенсия вам вы
слана в сумме 60 рублей 52 
копейки по извещению 

1-616.
- « » — -------

И нсбрук. IX  зимние Олимпийские- 
игры. Блестящ им  успехом советских 
спортсменок закончились соревнова 
ния по скоростному бегу на коньках 
на самой короткой дистанции —  500 
метров. Золотую  медаль чемпионки 
Олимпийских игр завоевала Лидия 
Скобликова. Ее  врем я—-45 секунд. 
Серебряная медаль у  И рины  Егоро 

вой и бронзовая— у  Татьян ы  Сидоро
вой. Вторую  золотую медаль Л . Скоб
ликова завоевала на дистанции 1.500 
метров. Ее  время 2 минуты  22,6 се
кунды. Н аш а конькобежка победила 
так же на дистанциях 1000 и 3000 
метров.

На снимке: обладательница четы 
рех золотых олимпийских медалей 
Л. Скобликова.

Фотохроника Т А С С . 
(Снимок принят по радио).

С о р е в н у ю т с я  к о м а н д ы
Д ОСААФ

НА ЛЫЖНЕ—ШКОЛЬНИКИ

На старт третьей спартакиа
ды по техническим видам 
спорта вы ш ли члены ДОСААФ  
предприятий города.

2 февраля городской комитет 
ДОСААФ совместно с горспорт- 
союаом и горкомом ВЛКСМ  
провели лично-командные со
ревнования молодых членов  
ДОСААФ среди производствен
ных коллективов и средних  
специальных учебных заведе
ний. В  программе соревнований  
— стрельба из малокалиберной  
винтовки, гранатометание и 
лыжная гонка на 5 километров.

Среди производственных кол
лективов победили молодые 
металлурги, набравшие 1.093 
очка, среди учебных заведений

— команда металлургического 
техникума. Ее результат 823 
очка.

Личное первое место занял  
представитель металлургиче
ского завода тов. Занин, второе 
и третье места — спортсмены 
завода ДРО тт. Самылин и В и 
кулов.

Неудовлетворительно высту
пили, особенно в стрельбе, 
команды профессионально-тех
нических училищ, №  29, М  10 
и № 2.

Десять участников состяза
ний вы полнили  нормы II  
спортивного разряда, двена
дцать — норму I I I  разряда.

Л. ПАНКОВ.

Итак, определена сборная
команда лыжников школ города, 
которой предстоит выступить на 
областных соревнованиях в горо
де . Дзержинске ,22— 23 февраля. 
В нее вошли Анатолий Сорокин, 
Александр Шибаев, Валентин
Сенечкин, Валентина Левшакова, 
Татьяна Комиссарова, Евгений
Леонов, Тоня Вдовина (предста
вители Досчатинской, Шимор-
ской и Вильской школ). Из 
школьников города только Та
маре Митрофановой (школа 
Л? 11) удалось войти в сборную.

Однако, чтобы добиться права 
на поездку в Дзержинск, юным 
лыжникам прошлось немало по-

лометровои дистанции среди де
вушек стала Т. Комиссарова
(Шиморская школа). Ее время 14 
минут 13 секунд. Занявшая
второе место В. Левшакова про

трудиться на отборочных сорев- играла победительнице 4 секуц-
нованиях, состоявшихся в ми
нувшее воскресенье.

На 5-километровой дистанции 
— юноши-старшеклассники. Бы
стрее всех ее преодолели пред
ставители Досчатинской школы
А. Шибаев, А. Сорокин, В. Се
нечкин. Время первого 19 минут 
50 секунд, третьего— 19 минут 
55 секунд.

Победительницей на трехки-

малень-
Рес-

одной

Гроза над Панамой! 
назвал события в этой 
кой Латино-Амцриканской 
публике корреспондент 
американской газеты.

Гроза над Соединенными Шта
тами! — Поправила этого жур
налиста другая газета. И дейст
вительно, вот уже месяц, как 
среди правителей этой самой 
сильной империалистической
державы царит смятение. «Мы 
оказались в удивительном поло
жении, — горько жаловался не
давно один из самых влиятель
ных членов сената США 
Э. Дирксен. — Панама, страна, 
население которой равно трети 
населения одного только города 
Чикаго, доставляет нам большие 
неприятности».

Мы уже рассказали читателю 
в одной из наших предыдущих 
бесед о том, как возник и чем 
был вызван конфликт между 
Панамой и СШ А, Панамский 
народ поднялся на борьбу за 
свои права. Он требует у Сое
диненных Штатов возвращения 
зоны Панамского канала, от
торгнутой у него обманом и на
силием в 1903 году, то есть бо
лее шестидесяти лет тому назад. 
События в Панаме начались 9 
января, и их развитие дает на
глядное представление о том,как 
сильно изменилось соотношение 
сил между угнетенными народа
ми и их империалистическими 
угнетателями за последние годы.

В своей недавней речи в го
роде Калинине товарищ Н. С. 
Хрущев говорил: «Туго сейчас 
приходится империалистам. Под
нимаются к новой жизни наро
ды всей земли. Многие народы 
уже выгнали колонизаторов, из
гнали своих врагов, но еще не 
все. Придет час, и все народы 
выгонят последнего угнетателя».

Тому, кто хочет убедиться в 
справедливости этих слов, сле
дует обратиться к событиям в 
Панаме.

Когда президент 
Республики Чиари

Беседа с читателем на международные темы

П А Н А М А  Б О Р Е Т С Я
Д. Раск тут же высокомерно 
заявил: «Ответ гласит — нет».
Его помощник по межамерикан
ским делам Т. Манн в вызываю
щем тоне охарактеризовал дей
ствия американских войск, кото
рые в ночь на 9 января открыли 
огонь по безоружным панамским 
демонстрантам, «как поведение, 
достойное восхищения». Одним 
словом, американские империа
листы пытались говорить с па
намским народом тем же тоном, 
каким они говорили в начале 
века, однако очень скоро им 
пришлось убедиться в том, что 
времена ныне совсем не те.

Весь панамский народ поднял
ся на защиту -своих прав с та
кой неукротимой отвагой, кото
рая восхищает мир. Подчиняясь 
воле народа, президент Панамы 
Чиари порвал дипломатические 
отношения с США и заявил, что 
не восстановит их до тех пор, 
пока правительство Вашингтона 
не согласится на пересмотр до
говора 1903 года и «не прими
рится с мыслью, что панамцы — 
взрослый народ, который желает, 
чтобы к нему относились подо
бающим образом».

Очень скоро правительство 
СШ А получило доказательство 
того, что народ Панамы не оди
нок, что на его стороне народные 
массы всего Латино-Американ
ского континента. Под давлени
ем масс правительства ряда ла
тиноамериканских стран вынуж
дены были заявить о поддержке

СШ А сосредоточили у побе
режья П а н а м ы  отряд воен
ных кораблей. Министерство 
обороны СШ А запросило 
у конгресса новые ассигнова
ния на увеличение военных сил 
в зоне Панамского канала. Опи
раясь ма своих агентов в Пана
ме, США стали плести там сеть 
заговора, чтобы произвести пере
ворот, свергнуть правительство 
и поставить вместо него угод
ных СШ А людей.

Правительство Панамы быстро 
разгадало маневры Вашингтона

чил агрессию СШ А против Па
намы.

— Преступление, совершенное в; 
Панаме против слабого и безза- j 
щитного народа, не должно 
остаться безнаказанным,—твер
до заявил Морено.

В тот момент, когда пишутся 
эти строки, заседания совета 
ОАГ еще не закончились. Пра
вительство Панамы отдает себе 
отчет в том, что в этом совете 
есть немало приверженцев Ва 
шингтона, готовых поддержать 
его вопреки воле собственных 
народов. Поэтому Панама, судя 
по сообщениям печати, заранее 
заявила, что если совет ОАГ не 
рассмотрит должным образом

и в конце января потребовало обвинения в агрессии, предъяв-
созыва чрезвычайного заседания 
совета Организации Американ 
ских Государств (О А Г) для об
суждения жалобы Панамы на 
агрессию США.

В Вашингтоне это требование 
вызвало нечто похожее на пани-

ленные США, то она попросит 
вмешательства Организации
Объединенных Наций.

В борьбе за свободу народ
Панамы прошел только часть
пути. Впереди еще много испы

Ведь О АГ—это детище пра- таний. Но по всему видно, что онку.
р.ительства США. С помощью 
этой организации СШ А стреми
лись сохранять свою роль руко
водители и покровители латино
американских республик. А тут 
вдруг правительство СШ А сажа
ют ка скамью подсудимых. За 
два дня до заседания совета 
ОАГ, которое состоялось 31 ян- j 
варя, президент Джонсон созвал j 
совещание с участием членов 
конгресса для обсуждения во
проса о том, как быть, какую 
линию вести в совете ОАГ, что
бы «сохранить престиж США» 
в глазах латиноамериканских 
народов. Президенту было дано 
много советов: одни говорили.

непреклонен в 
довести борьбу
конца.

своей решимости 
до успешного

Я. МАЗОР. 
(ТАСС).

ды. Тамара Митрофанова финн 
тировала после Л ев та ко вой че 
рез 10 секунд.

Во второй группе у мальчиков 
на дистанции 3 километров оди
наковое время — 11 минут 44 
секунды — показали учащийся 
В.-Верейской школы М. Савин 
и учащийся городской школы 
№ 3 А. Гаврилов.

Среди девочек второй группы 
2 километра быстрее других 
пробежала учащаяся Верхне-Ве- 
рейской школы И. Малышева.

В общекомандном зачете луч
ших результатов добились: по 
старшей группе физкультурники 
Досчатинской средней школы, по 
младшей — Верхне-Верейской 
школы.

В. КОЛЕСОВ.

Редактор М. М. РОГОВ.
j  ■

Партийная и профсоюзная 
организации, коллектив и ад
министрация железнодорож
ного цеха металлургического 
завода с прискорбием изве
щают о преждевременной 
смерти бывшего работника 
цеха пенсионера

УСАНКО ВА 
Василия Егоровича 

и выносят соболезнование 
семье покойного.

законных требований Панамы.
Правителям США пришлось что надо пойти на уступки Па- 

несколько поджать хвост, уба- наме, другие рекомендовали 
вить свой высокомерный тон. «жесткую», а третьи «среднюю» 
Они возобновили переговоры с линию. Тем не менее, заседание 
Панамой через «межамериканский совета О АГ превратилось в суд 
комитет мира», в который вошли над империалистической полити- 
представители нескольких ла- кой США по отношению к Пана- 
тиноамериканских стран. Вся- ме. Новый представитель Пдна- 

Панамской чески затягивая эти переговоры, мы в ОАГ Мигель Морено, кото- 
потребовал Вашингтон вместе с тем пы- рого провожали в путь десятки

Курицын Юрий Васильевич, Блажевич Евгений Александ-
проживающий в г. Кулебаки, рович, проживающий в с. Са-
улица Кутузова, дом 6, возбуж- васлейка, Выксунского района,
дает гражданское дело о растор- улица Комсомольская, дом 13,
жении брака с Курицыной Ва- возбуждает гражданское дело о
лентиной Ивановной, проживаю- расторжении брака с Блажевич
щей в г. Калинине, улица Эн- Еленой Егоровной, проживаю-
гельса, дом 25, кв. 5. щей там же.

Дело слушается в Калинин- Дело слушается в Нгвашин-
ском нарсуде. ском нарсуде.

пересмотра кабального договора тался запугать панамцев и вы- тысяч панамцев с наказом стой- 
о зоне Панамского канала, госу- нудить их отказаться от требо- ко стоять на страже интересов 
дарственный секретарь США вания о пересмотре договора, родины, в яркой речи разобла-
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